



La travesía tendrá lugar en la costa de Celorio (Llanes, Asturias) el **30 de junio de 2018**. Organiza el Club Marítimo de Celorio con la dirección técnica de Nadando en Asturias.

El evento constará de dos pruebas, ambas con salida y llegada en la playa de Palombina, que consistirá de una versión corta (1300m), rodeando el Castro del Gaitero, y otra larga, rodeando el Castro del Gaitero y el de San Martín (2.400m) ambas previstas para el 30 de junio de 2018 a las 10,30. La pleamar está prevista para las 6,38, con un coeficiente 71 (alto).



Recorrido

El recorrido será el mismo que otros años, pero en sentido inverso, dejando los castros a la derecha.

La Travesía Corta saldrá a las 10:30 desde la arena de la playa de Palombina, rodeará el Castro del Gaitero, dejándolo a la derecha (al revés que otras ediciones) y volverá al mismo punto de la salida (unos 1.300 m.)

La Travesía Larga saldrá desde el mismo punto que la corta a las 10:45, cuando los nadadores de la Travesía Corta hayan llegado al Castro del Gaitero. Rodearán el mismo Castro del Gaitero dejándolo a la derecha, seguirán hasta el Castro de San Martín, lo dejarán a la derecha y volverán hasta el punto de partida. (unos 2.400 m.)

Por motivos de horario, condicionado por las mareas, no se podrán nadar las dos pruebas.

Horario

9:00 a 10:00 Entrega bolsa nadador en el Club Marítimo de Celorio

10:30 Salida de la travesía corta.

10:45 Salida de la travesía larga.

12:30 Llegada del último nadador. Entrega de premios en el Club Marítimo de Celorio. Comida de picnic (Empanada, bollo preñado y casadiella). Bebidas por cuenta de cada participante.

Seguridad

El jefe de seguridad será Marcos Noriega, que coordinará los elementos de apoyo en el agua y será la autoridad en todo lo relacionado con su cometido. Contará con dos motos de agua, cuatro embarcaciones voluntarias a motor, lancha de Cruz Roja con dos tripulantes, y diez kayaks. En tierra estará una ambulancia de Cruz Roja con médico y personal cualificado. Todos los participantes contarán con seguro de accidentes y de responsabilidad civil.

La convocatoria cuenta con los permisos necesarios de Capitanía Marítima (con el plan de seguridad), Demarcación de Costas y Ayuntamiento de Llanes.

Incripciones

Las inscripciones, chips, cronometraje y clasificaciones corren a cargo de la empresa EMPATE.

El precio de la inscripción es de 15€. Exclusivamente a través de <http://inscripciones.empa-t.com/inscripcion/ix-travesia-castros-de-celorio/7045>
Las inscripciones se realizarán antes de 25 de junio a las 24 horas

Responsabilidad

El hecho de inscribirse en estas travesías implica que el nadador está preparado para ello y en las condiciones de salud necesarias. Los organizadores no son responsables si cada participante no reúne esas condiciones de salud y entrenamiento.

Premios y clasificaciones

Para hacer las clasificaciones se diferenciarán seis categorías, tanto femeninas como masculinas.

- A - [-20](#) años
- [B - 20-31](#)
- [C - 32](#) a 43
- D - 44 a 55
- E - +56 años
- F - Con neopreno (sin diferenciación de edades).

Habrás trofeo para los 3 primeros en categoría absoluta (masculino y femenino) y medallas para los 3 primeros de cada categoría (masculino y femenino).

Neopreno

La participación en las travesías se hará sin ningún elemento que aumente la flotabilidad o suponga una ayuda en el nado. Los que quieran nadar con neopreno deberán indicarlo en la inscripción y aparecerán en una categoría única sin diferenciación de grupos de edad, sino sólo masculino o femenino.

Se recomienda el uso de boya de aguas abiertas.

Los participantes en esta travesía ceden los derechos de imagen que se deriven de la misma.